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Zu einem Gespräch mit der Managerin des Forums Hanau, Frau Schreiber-Kleinhenz,

haben sich Vertreter der FDP-Stadtverordnetenfraktion von Hanau eingefunden. Vier

Jahre nach der Eröffnung des Forums wollten sich die Liberalen über die Entwicklung

informieren, wie Holger B. Vogt, Fraktionsvorsitzender der FDP Stadtverordnetenfraktion

mitteilte.

Mit dem Forum war zu Beginn des wettbewerblichen Dialoges darauf abgezielt worden,

Käuferströme aus dem Umland nach Hanau zu ziehen, die zuvor nach Frankfurt gingen.

Dieses Ziel konnte erreicht werden. Mit über 7,7 Millionen Besuchern im Jahr 2018 haben

zahlreiche potenzielle Käufer den Weg nach Hanau gefunden. Zu dem Einzugsgebiet des

Forums zählt nicht nur der westliche Main-Kinzig-Kreis und die Wetterau, sondern auch

Teile des westlichen Landkreises Aschaffenburg.

Positiv anzumerken ist hierbei auch, dass das Forum eine Auswirkung auf den

Einzelhandel in der Innenstadt hat. Die Wahrscheinlichkeit, dass überregionale Kunden,

die in das Forum kommen, auch Einzelhandels-geschäfte in Hanau frequentieren, ist

relativ hoch. Dieses Kundenklientel wäre höchstwahrscheinlich nicht wegen einem

einzelnen Geschäft nach Hanau gekommen.

Eine hohe Akzeptanz des Forums in der Hanauer Bevölkerung ist mittlerweile auch

vorhanden. In der Zeit des Stadtumbaus haben zahlreiche Mitbürgerinnen und Mitbürger

das im Bau befindliche Forum durchaus kritisch gesehen. Dieser Umstand ist bei der

jahrelangen Bauzeit auch durchaus nachvollziehbar. Inzwischen gibt es kaum noch

Stimmen, die das Forum negativ bewerten.
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Insgesamt kann man von einer Erfolgsgeschichte für Hanau sprechen.
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